

Fecha: 25-10-2024

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: Instituciones educativas de la región fortalecen el trabajo conjunto en materia de perspectiva de género

Pág. : 21

Cm2: 341,7

VPE: \$ 683.406

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Instituciones educativas de la región fortalecen el trabajo conjunto en materia de perspectiva de género

Potenciando la colaboración entre entidades educativas se realizó el Séptimo Encuentro de Estudios de Género con la participación de autoridades regionales, invitados especiales y estudiantes de las universidades regionales pertenecientes a la Red Interuniversitaria de Estudios de Género de la Región de Coquimbo (RIEG) para compartir experiencias e información sobre equidad, perspectiva de género y feminismo.

Durante dos días se hicieron conferencias, talleres, conversatorios y exposiciones de investigaciones en el Campus Guayacán de la UCN, en la Universidad Santo Tomás y en la Biblioteca Regional Gabriela Mistral.

En el encuentro, el Seremi de Salud, Alexis Valenzuela, anunció la creación de la unidad "Género, Diversidad y Ley Karín", que sería la primera unidad de género y diversidad del país. Por su parte, la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de la Región Coquimbo Camila Sabando Vega, destacó "que las universidades se pongan de acuerdo y se coordinen para generar conocimiento



en torno a la equidad de género, a la perspectiva de género y al feminismo es fundamental para que como sociedad podamos avanzar en este camino. Necesitamos que estén las instituciones de educación superior comprometidas con esta materia para que nos puedan nutrir a nosotros como Estado para la generación de políticas públicas".

Los representantes universitarios Carolina Salinas Alarcón, Dra. en Educación y Secretaria de Género de la UCN; Evelyn

Caro Gallardo, jefa de la Unidad de Género y Diversidad de la Universidad Central Región de Coquimbo y el Magíster Cristian Blanco Alfaro, Coordinador del Área General de Derechos y Deberes para la Formación Integral de la Universidad de La Serena, coincidieron en que este esfuerzo de mantener estos espacios colaborativos entre universidades para la reflexión en materias de perspectivas de género permite transferir conocimiento, investigaciones y experiencias.

Esther Pineda, Doctora en Ciencias Sociales y escritora, una de las expositoras de este encuentro expresó su opinión respecto a la realización del encuentro y de la coordinación interuniversitaria, manifestando que "es muy valioso porque la perspectiva de género, los estudios feministas siguen siendo uno de los ámbitos con menor difusión dentro de las universidades, por eso lo valioso de tener este tipo de encuentros en el tiempo porque además contribuye a la problematización y desarticulación de formas de violencia".

